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県議会２月定例会（２月１９日～３月２５日）で予算特別委員を拝命しました。予算特別委員会は一問

一答方式で平成２８年度予算を８日間かけて集中的に審議する委員会ですが、会派によって出席でき

る人数や質問時間が異なっています。 

前回は知事が出席する総括質疑が４日間ありましたが、今回は新聞報道などでご存知の方も多い

ように自民党県議団の主導で予算執行責任者である知事が出席する総括質疑がたった１日のみ（午

前中だけ）に変更され、残り７日間は部局別審査（部長や課長の答弁）に変更されてしまいました。 

私の所属する会派「無所属県民会議」は３名が委員として出席し、部局ごとに与えられた質問時間

もわずか１８分に制限されました。私は１年目にも関わらず、会派内で立候補させていただき予算委員

会に入りましたが、今回このように変更された事で、予算執行責任者である知事に直接質問するこ

とができず、また今後の埼玉県や鴻巣市の課題等を確認し、議論できず大変残念に感じました。 

このような状況でしたが、企画財政部・総務部・環境部・都市整備部・公安委員会（警察）５部局の担

当を任され、しっかり質疑をさせていただきました。 

 

 

一部の区間で道路の設計が 28 年度から始まることに決まりました！ 

 

  

 

 

  

 

 

 

直接、上田知事に説明・要望しました！ 

 

 

 

 

 

知事との太いパイプを生かして鴻巣発展のために取り組みます！ 

   なみき 

鴻巣市では鴻巣・行田・北本環境資源組合を発足し、郷

地橋北側（カントリーエレベーター付近）にゴミ処理施

設の稼働を平成３５年度に目指しています。 

そこで、収集車が通過する可能性がある県道７７号線の

拡幅と歩道の整備について上田知事を直接訪ねお願

いしたところ、一部の区間で２８年度中に道路の設計を

始めることとなりました。近隣への住民説明会は２９年

度を予定しています。また、郷地橋から笠原小までの区

間で歩道の未設置箇所も併せて整備する予定です。 

県道 ７７号線（行田蓮田線） 道路拡幅・歩道の整備 

埼玉県議会議員   無所属 県民会議 
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